

REGIONAUTIN DER WOCHE

Bezirksmeister wurden gekürt

Schwergewichtseisschützen trugen die Bezirksmeisterschaften aus



ERPFENDORF, BRIXEN (red.). Die Bezirksmeisterschaften der Vierer-Teams hätten eigentlich in Fieberbrunn stattfinden sollen. Obwohl das Team des EV Fieberbrunn alles gegeben hat, waren die Temperaturen einfach zu hoch, um beispielbare Stockbahnen schaffen zu können. Also sprangen kurzfristig der ESV Erpfendorf und der EC Brixen ein und halfen mit ihren Bahnen aus, um den Bewerb trotzdem noch austragen zu können. So wurde bei den Herren in zwei Gruppen gespielt.

Spiele in Erpfendorf & Brixen

Die Vorrunden wurden in Erpfendorf mit neun Mannschaften und in Brixen mit acht Mannschaften ausgetragen. Die Erst- und Zweitplatzier-



Die vier Finalisten der Herrenteams maßen sich auf den Bahnen in Erpfendorf und Brixen.

Foto: Trabi

ten in Brixen führen nach den Spielen nach Erpfendorf, um dort am Finale teilzunehmen. Die Damen konnten alle Spiele in Erpfendorf austragen. Im Finale konnten sich die Herren des EV Fieberbrunn I (Josef Foidl, Wolfgang Baumann, Franz Gschnaller und Hans Payr) durchsetzen.

Im Wettkampf der Damen durften die Spielerinnen des ESV Erpfendorf (Brigitte Müller, Resi Wörgötter, Lisi Url und Sigi Inwinkl) auf die oberste Treppe steigen.

Weitere Ergebnisse:

meinbezirk.at/3942219

Von unserer Regionautin
Sabine Trabi